

大頑山

H26年12月 1日 NO10

教育目標
やさしく
かしこく
たくましく

授業参観・懇談会

ありがとうございました

11月28日（金）の授業参観・学級懇談会に、何かとご多用中のところ多数おいでいただき誠にありがとうございました。各学級では、子ども達の頑張りや成長の様子を見ていただけるようにと、授業の内容や掲示などに趣向をこらしました。

学級懇談会も、これまでの学習や生活の様子を見つめ直しての話し合いがもたれ、とても充実した時間となりました。本当にありがとうございました。

2学期も、残すところ約3週間。2学期のまとめや冬休みの計画づくりをしっかり行い、新年を迎えると思います。

学校公開研究会

11月20日（木）に学校公開研究会が開催されました。実生活で生きてはたらき、各教科などの学習の基本となる国語の力を育成するため、授業はもちろん、読書活動の充実や言語環境の整備に取り組んできた成果を存分に発揮できたと思います。授業終了後は、分科会研究会が行われ、「身に付けたい力と言語活動の観点について」を協議の柱に意見を交換し、より良い指導の在り方を探ることができました。また、たくさんの感想をいただき、今後に大きな励みとなりました。子ども達も真剣に授業に臨み、発言や態度もとても立派でした。今年度の思い出の一つになったと思います。学校公開研究会に向けての環境整備や当日の係等で、保護者の皆様に多大なご協力をいただきました。本当にありがとうございました。

参会者の皆様から、たくさんの感想をいただきました。一部抜粋して紹介します。

- ◎ 子ども達のはつらつとした声、意欲的な発言、とても鍛えられている姿であると思いました。
- ◎ 先生方が言語活動を大切に扱い、子ども達を育てている姿に感動しました。学習すべき事項を子ども達が理解し、一生懸命考えて学習していました。
- ◎ 身に付けたい力を先生方がしっかりと意識して授業をなさっていることが伝わる授業でした。細かい手立てを組み、一人一人を大切になさっていて感銘を受けました。
- ◎ 小学校でこれほどレベルの高い授業をされているということにまず驚きました。先生の問いかけ、子ども達の受け答えを見るだけで、生きて働く国語の力が育成されていると感じました。
- ◎ 普段、中学校で当たり前に発言してもらえることが、実は小学校からの積み重ねによるものだということが改めて分かりました。先生方が、一人一人を大切にしていることや理由や根拠を述べさせていている所、学習のルールをしっかりと作っているところなど、

感銘を受けました。今後の教育活動にぜひ役立てていきたいと思います。

- ◎ すっきりとした発問、的確な指示が素晴らしいと思いました。児童が、学習中の活動で迷わず無駄なく取り組めていた姿、目指していきたいと思いました。また、自分の考えを堂々と話す、それをしっかりと聞く児童の姿に感心しました。
- ◎ 1年生から6年生まで「子ども達に確実にこれを身に付けさせたい」という思いが、とても伝わる授業でした。とても丁寧な指導内容であり、「学力がつくだろうなあ。」と思うほど素晴らしい学校公開でした。準備等、大変だったと思います。提案授業、ありがとうございました。

授業の様子を紹介します

1年生・2年生



3年生・4年生



5年生・6年生



12月の予定

1日（月）	PTA挨拶運動	掃除場所交代
2日（火）	安全点検	職員会議
	鼓隊引継式	世代間交流（3年）
	放射線測定	
3日（水）	夢の教室（5年）	
4日（木）	ゲーム集会	校内研
5日（金）	図書最終貸出	
8日（月）	委員会	
9日（火）	児童朝会	避難訓練 集貯金日
10日（水）	CRT国語	図書最終返却
11日（木）	CRT算数	
12日（金）	B時程	
14日（日）	家庭教育セミナー（農林会館）	
16日（火）	音楽朝会	代表委員会 分館図書返却
	新児童会役員承認	
17日（水）	個人面談① 稲穂教室（6年）	
	冬休み図書貸出（1・2年）	
18日（木）	個人面談②	
	冬休み図書貸出（3・4年）	
20日（金）	個人面談③ 給食最終日	
	冬休み図書貸出（5・6年）	
22日（月）	2学期終業式	
23日（火）	～1月18日（日）	冬季休業27日間

頑張っています

10月までのあゆっこタイムは、マラソンに取り組んできましたが、11月からは全校なわとびを頑張っています。月・水・金曜日は一人一人の短縄、火・木曜日はグループごとの長縄跳びです。自ら進んで運動に取り組もうとする態度を育てるとともに、持久力や調整力の向上を図っていきたいと思います。